



Théâtre Sainte-Hélène

Le lycée a la chance d'avoir un théâtre au sein de son établissement. Ceci est dû à l'enseignement jésuite, en particulier à Ignace de Loyola – fondateur des collèges jésuites et de la méthode pédagogique visant à former les élèves dans l'art de la rhétorique, de l'expression orale.

Emportées par leur succès, les représentations théâtrales annuelles des collèges ont gagné en ampleur au XVIIIème Siècle et sont devenues de véritables événements sociaux dans les villes.

On l'appelle Salle Sainte-Hélène mais il est temps de lui donner le nom de THEATRE afin que tous ceux qui entrent dans le Centre St Marc sachent que nous avons la chance d'avoir un tel équipement !

Le nom Sainte-Hélène est gardé en référence à la rue où il se trouve.

Il évoque une grande sainte de l'antiquité, la mère de l'empereur Constantin, qui se convertit au christianisme et mit fin à la période des persécutions, favorisant l'expansion du christianisme dans tout l'Empire. Sa mère Hélène a joué un grand rôle dans son éveil à la foi, qui marqua un virage décisif dans l'histoire de l'Eglise. Elle-même est aussi bien connue pour être allée en pèlerinage à Jérusalem faire construire les premières grandes basiliques sur les lieux importants de la vie de Jésus.